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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 音瀬晴夫 
今回からこの岐阜中ロータリーの

会長挨拶を掲載させていただきます。

１年間よろしくお願いします。 
２００５～２００６年度はロータ

リークラブの新世紀にあたる年であ

り、わが岐阜中ロータリークラブも１

５周年を迎えます。 
私自身、岐阜中ロータリーのチャー

ターメンバーとして活動歴は１５年

になりますが、歴代の会長が目指して

こられた奉仕の精神を引き継ぐこと

になります。 
この 1 年は、常に「奉仕の理想」と

いうものを考えて取り組みたいと思

います。結論は見出せないまま１年が

終わることになると思いますが、ロー

タリーにおける

「奉仕」とは何か

を常に考え、意識

してまいりたい

と思います。 
最近では､景気

低迷を反映して

か、会員は減少傾

向にあり、例会に

おける出席率も

伸び悩んでおり

ますが、私自身、これまでの惰性に流

された活動を反省し、新たなスタート

をきるつもりで会の運営にあたりた

いと考えております。 
１５周年の記念事業につきまして

は、今年度の岐阜中ロータリーのメイ

ン行事となりますが､全体として「和」

をコンセプトとして進めてまいりた

いと思います。 
これは、会員相互の「和」はもちろ

んのこと、他クラブとの調和を図り､

同時に日本文化の良さである「和」を

活かした事業とすることで、ロータリ

ー活動のムードを高め、更なる飛躍へ

の第一歩とするものであります。 

今期は、１５周年の記念事業を中心

にとらえ、改めて新しい活動を行うと

いうことは、特に考えておりませんが、

ロータリー精神を十分に学び、活かし

てまいりたいと考えておりますので、

皆さまのご協力の程、よろしくお願い

申し上げます。 
幹  事  報  告 

幹事 内木一博 

これより１年間、微力な幹事によ

ろしくご助力・ご援助を賜りますよ

うお願い申し上げます。 

①７月はプログラムの都合上１回

目から申し訳ありませんが、軽食と

させていただきました。

 

前 例 会 の 記 録 

平成１７年７月５日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代、奉仕の理想 

[ゲスト]米山奨学生、欧陽観

峰君 

[ビジター]和泉秀彦君（岐阜

南ＲＣ）他１名 

[出席率]会員総数42名（出席

免除0名、猶予0名） 

本日出席 29名69.05％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

『新理事役員挨拶』 

担当 会長

本 日 の 予 定 

第６９８回 
平成１７年７月１２日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] ガバナー補佐訪問 

担当 会長 

次 回 予 定 

第６９９回 
平成１７年７月１９日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] クラブアッセンブリ

ー 

担当 幹事
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②７月、８月のプログラムを活動計

画書にて、ご確認の上、よろしくご

計画下さい。 
③活動計画書の作成については、注

意したつもりですが、各会員それぞ

れの所のご確認をお願い申し上げ

ます。 
新理事役員挨拶 
会長エレクト 加藤義明 

今期、会長エレクトとなります。

一年間、音瀬会長を、見習って、勉

強していき、次年度に向けて、頑張

っていきたいと思います。よろしく

お願いします。 
副会長 杉山正裕 

ロータリー、「奉仕の理想」をし

っかり認識しながら、１年間務めさ

せていただきます。よろしくお願い

します。 
会計 渡辺成洋 

昨年入会させていたばかりでは

ございますが、本年度会計という大

役をおおせつかりました。会計とい

う性格上、みなさまの御協力なしで

は円滑な資金運営が図れません。何

も解っていない未熟者ではござい

ますが、重ねて御協力の程お願い申

し上げます。 
SAA 加納永一朗 

前期に続きまして、今期 SAA を

務めさせていただきます。皆様に愛

される SAA として精進してまいり

たいと思いますので皆様のご指導

を宜しくお願い申し上げます。 
一年間宜しくお願いいたします。 

会員増強委員会 安藤元一 
本年度新会員増強の目標人数を

２名とさせて頂きます。増強期間と

して８月３０日を第一回目の期限

としますので、よろしくご協力お願

いします。 
地区環境保全委員 故金正司 

２年間に渡り地区環境保全委員

長をさせていただきました。皆様の

推選により無事、大役を終えました

ことを報告いたします。ありがとう

ございました。 
 

お  願  い 
佐藤 洸 

今日はホテルの支配人としての

お願いです。７月３０日（土）の IM
合同例会の日の駐車場不足で困っ

ています。当日は婚礼、中日花火で

相当数の車がオーバーフローする

予測です。近くの有料駐車場メドウ

を１５０台分予約していますので

特に中ロータリーの皆様には格別

のご協力を頂きますようよろしく

お願い致します。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
音瀬会長 今年一年、何卒よろしくお

願いいたします。 

加藤 義明 君 今期、会長エレクト

になりました。音瀬会長を見習って勉

強していきたいと思います。 
田辺 雅範 君 前期１年間、会員の

皆様のご協力のおかげで無事すごさ

せていただきました。ありがとうござ

いました。これからは一会員としてよ

ろしくお願いします。 

安田 高志 君 今期副幹事を務めさ

せていただきます。宜しくお願いしま

す。 

森 益男 君 先週の中ＲＣ最終ゴル

フコンペで１年ぶりの優勝をさせて

頂き、有難うございました。また、本

年は１０ン年ぶりの親睦活動委員会

を務めさせて頂きます。１５周年を和

やかに楽しんで頂ける様頑張ります

ので宜しくお願いします。 

玉田 孝一 君 長い間、御迷惑を掛

けましたことを深く御詫び申し上げ

ます。 

安藤 元一 君 今期、会員増強委員

長を務めさせて頂くことになりまし

た。増強にご協力をお願いします。 

故金 正司 君 おかげさまで２期、

地区環境保全委員会に出させて頂き

ありがとうございました。 

★お誕生日おめでとうございます★ 

林 忠勝 君 

篠田 日出男 君

 


